

Modifican programa para crear empleos en zonas marginadas (El Financiero 30/07/09)

Modifican programa para crear empleos en zonas marginadas (El Financiero 30/07/09) Ivette Saldaña Jueves, 30 de julio de 2009 Extienden beneficios a empresas para atraer inversiones. Como parte de los ajustes a los planes de empleo y atracción de inversiones que realiza el gobierno federal, la Secretaría de Economía (SE) analiza cambios que hagan más atractivo al Programa para la Creación de Empleos en Zonas Marginadas. Hasta ahora el beneficio está orientado a empresas que inviertan en zonas de alta y muy alta marginación, y se estudia extenderlo a las compañías que hagan inversiones en diez kilómetros a la redonda de esos lugares. Así, se prevé captar aún más el interés de las firmas que buscan la posibilidad de invertir en México. De concretarse inversiones en esas zonas o a diez kilómetros a la redonda podrán obtener subsidios para la construcción, rehabilitación y adecuación de naves industriales ubicadas en ese perímetro. Asimismo se les reembolsarán 18 meses de las cuotas obrero-patronales por parte del Seguro Social, y del Infonavit por cierto periodo, la adquisición y renovación de transporte de personal. Respaldo Contarán también con esquemas de financiamiento y subsidio federal para la vivienda, becas de capacitación y deducción al 100 por ciento de inversiones en activo fijo, entre otros apoyos. Este Programa para la Creación de Empleos en Zonas Marginadas arrancó en marzo de 2008, mediante el cual se otorgan incentivos fiscales federales a quienes decidan invertir en esos polos de miseria, en localidades de alta y muy alta marginación cuya población no exceda de 50 mil habitantes. Y es que se sabe que bajo ese programa, que lleva la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa, sólo había nueve propuestas consideradas viables, en las que se generaría un total de 710 empleos. Entre esos proyectos está la planta de rastrillos y navajas de afeitar de Procter & Gamble en Guanajuato. Uno de los objetivos del programa es detonar proyectos productivos en localidades marginadas del país, a fin de que se generen fuentes de empleo permanentes, al tenerse detectadas 19 millones de personas que viven en zonas de alta y muy alta marginación, sobre todo en los estados de Chiapas, Guerrero y Oaxaca.